STIFTUNG OBESUNNE

Küchenchef geht in den Ruhestand



Jean-Jacques Bartkowiak

Nach über drei Jahrzehnten verlässt Jean-Jacques Bartkowiak die Obesunne. Vor mehr als 30 Jahren hat er seine Stelle als Küchenchef in der Obesunne angetreten, per Ende Dezember geht er nun in

Pension. In all diesen Jahren hat Jean-Jacques Bartkowiak mit grossem Engagement für das leibliche Wohl unserer Bewohnerinnen und Bewohner sowie für unsere Gäste gesorgt und die Gastronomie in der Obesunne wesentlich geprägt. Auch hat er mit seiner Tätigkeit als Küchenchef massgeblich dazu beigetragen, dass das Restaurant Obesunne in der Offentlichkeit einen ausgezeichneten Ruf geniesst. Ich danke JeanJacques Bartkowiak im Namen des ganzen Obesunne-Teams sowie des Stiftungsrates für seinen langjährigen Einsatz und auch für die gute Zusammenarbeit mit ihm innerhalb des Leitungsteams. Ich wünsche Jean-Jacques einen
geglückten Übergang in den neuen Lebensabschnitt, alles Gute für die Zukunft und viel Freude beim Ausüben aller Aktivitäten, die ihm Spass machen,
und beim Entdecken von Neuem.

Reto Wolf, Geschäftsführer

